



# 6月 りんごぐみだよ!



2024年6月 尚徳福社会 坂戸保育園

梅雨の時期を迎えました。雨が降る日や蒸し暑い日が多くなってきています。

そんな中でも子どもたちは元気いっぱい過ごしています。室内遊びでは体操やマットを使って山登り、すべり台・トンネルなどたくさん身体を動かして遊んでいます。戸外では雨上がりの水たまりで泥の感触を楽しんでいます。

## 夏まつり

7月6日(土)夏祭りを園舎内で行います。今年度の盆踊りは、「忍たま音頭」と「エビカニクス音頭」です。26日～7月4日まで17:30～りんご組保育室で盆踊りを子どもたちと踊りたいと思います。保護者の皆様のご参加もお待ちしています。



## ○お願い○

- 虫パッチのご使用は誤飲の恐れもあるので使用しないようご協力お願いいたします。
- お子さんの爪は伸びるのが早いです。怪我防止のため、こまめに確認をお願いいたします。手だけではなく足の爪のチェックもお願いいたします。
- 子どもたちは着替えを出したりや服をしまったりする所まで頑張っています。洋服が迷子になりやすいので名前の記入をお願いいたします。また、汚れ物カゴのビニール袋は、お子さんが入れやすいようカゴにあった大きめのビニール袋にして頂きますようご協力お願いいたします。

## ～外遊び～

### \*トントントン～やって!

「先生!トントントン、何の音やって!」という声から始まる鬼ごっこ。「くすぐりおばけだぞ～!コチョコチョしちゃうぞ～」と保育者が追いかけると、「キャ～!」「こっちだよ～!」と元気に走って逃げているりんご組さんです。逃げているお友だちを見て、「ほくも!わたしも!」とたくさんのお友だちが参加しています。子どもたちがいつも逃げ込む場所に集まり「風の音、雨の音、救急車の音」など色々な音を考え楽しんでいます。

## ～サーキットで遊ぼう!!～

雨の日は、お部屋がサーキット場に変身。平均台を渡りトンネルをくぐり抜けると、そこにはマットを使った大きなすべり台がお部屋に出現。山をよじ登り滑って降りる事を伝えると目が輝いていました。早くやりたいとウキウキのこどもたち。初めは上手く登れず何度か落ちていましたが、少しずつコツを覚えると手足を使い上手に登れるようになりました。登ることができると両手をあげて「やった～!」と笑顔に!すべり台をさっと降りるとまた平均台に戻り、今度は、忍者のようにほふく前進をしたり座ったまま進んだり、子どもたちが自分で考えて渡っていました。滑り台の上では、「先生!見て!」「ヤッホー!」「もうっかい!」と大汗をかきながら繰り返し楽しんでいました。